

Über uns

Der Begründer unserer Firma, Werner Brusberg, kam 1962 nach Mallorca und führte als erster Deutscher Gutachtertätigkeiten im Schifffahrtsbereich auf den Balearen aus.

40 Jahre später, im Jahr 2002, übernahm Andreas Lehmann nach 10-jähriger Firmenzugehörigkeit die Rolle des Geschäftsführers.

Um der wachsenden Aufgabenbreite gerecht zu werden, wurde die Firma 2001 personell durch Sonja Wilke verstärkt.



Diplomingenieur für Schiffsbetriebstechnik

Patent der Berufsschifffahrt Schiffssingenieur CI

Elektronikfacharbeiter

Sprachen: deutsch, englisch, spanisch



Diplomingenieurin für Transporttechnologie

Sprachen: deutsch, spanisch, englisch